
 
   PROCÈS-VERBAL 
 
   DE LA SESSION ORDINAIRE DU  

   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 20 FÉVRIER 2007 

 
  

Mmes Catye Brière, présidente 
 Annick Gagnon 
 Monia Champagne 
 Josée Fortin 
 Jennifer St-Laurent 
 Carole Laprise 
 Annie Beaupré 
 Manon Belzile, directrice  

   
 

Absences : Mmes Sylvie Provencher 
 Manon Duhaime 
 Christine Pelletier 
 Vicky Dufour 
M. Guy Bergeron 

  
Mot de bienvenue  Mme Brière souhaite la bienvenue à tous. 
  
Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

  
Adoption 
de l’ordre 
du jour 

CE-154-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Monia Champagne, 
 
  Que l’ordre du jour soit adopté   

Adoptée 
  
Adoption du 
dernier procès-
verbal  

CE-155-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Josée Fortin, 
 
  Que le procès-verbal soit adopté en changeant Manon par 
Josée Fortin à l’adoption de la résolution CE-151-07. 

 
Adoptée 



Parole du public Il n’y a pas de public présent. 
  
Informations et 
correspondance 

Mme Brière et Mme Dufour ont assisté au groupe de travail  des parents 
de C.E. concernant le plan stratégique de la Commission scolaire;  Mme 
Brière nous résume le travail fait durant cette soirée.  

  
Essayages de la 
garde-robe 
scolaire 

Le fournisseur de la garde-robe scolaire nous approche pour fixer les 
périodes d’essayage. 
 
Nous suggérons au fournisseur de préparer un bon de commande pour 
chacun des clients afin de leur permettre de faire une prévision des 
achats car nous trouvons qu’il est trop tôt pour faire les essayages.  Les 
commandes ne devraient pas se faire avant fin mai début juin 2007. 
 
CE-156-07  Il est résolu, sur proposition de Mme Monia Champagne, 
 
  Que Mme Manon Belzile lui fasse part de notre proposition. 
 

Adoptée 
  
 Mme Manon Duhaime est présente. Il est 20h30. 
  
Démarche pour les 
services aux 
élèves 

Mme Manon Belzile présente la nouvelle approche de services pour les 
élèves à risque et les E.H.D.A.A. 
 

  
Prêt de locaux Suite à la demande des Petits Débrouillards, 

 
CE-157-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Annick Gagnon, 
 
  De faire un prêt de locaux pour la semaine du 26 au 2 mars 
au Conseil des loisirs scientifiques de l’Abitibi-Témiscamingue pour la 
tenue des camps des Petits Débrouillards. 
 

Adoptée 
  
Bilan de mi-année Mme Belzile présente le bilan de mi-année du plan de réussite aux 

membres. 
  
Carnaval Mme Belzile donne les informations relatives au carnaval de vendredi 

après-midi. 
  



Autres sujets : 
 
Anglais classe 
adaptée 
 
 
 
Semaine des 
enseignants 
 
Bulletin 

 
 
Mme Annick Gagnon nous rapporte les bienfaits de l’apprentissage de 
l’anglais pour les élèves en classe adaptée.  Mme Belzile informe les 
membres qu’elle soumettra la question à Mme Hélène Desrochers et 
qu’elles étudieront la faisabilité de cela. 
 
Remerciements des enseignants pour toutes les petites douceurs 
offertes par les parents et la direction de l’école. 

 
Les membres discutent des améliorations à apporter au bulletin et Mme 
Carole Laprise en prend note. 

 
 

Levée de 
l’assemblée 

CE-158-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Josée Fortin, 
 
  Que l’assemblée soit levée.  Il est 21h36 
 

Adoptée 

  
 
 
 

             
Manon Belzile, directrice     Catye Brière, présidente 
 

 
 
 


